



En Chillán Viejo fue el inicio del Mes de Carabineros de Chile

ANIVERSARIO. Ceremonia se realizó en Chillán Viejo.

En el marco del Mes de Carabineros de Chile se realizó en Chillán una significativa ceremonia de izamiento del pabellón nacional, actividad con la que se reconoció la valentía, dedicación y servicio de los hombres y mujeres que día a día resguardan la seguridad de nuestro país, y

en particular, de la región de Ñuble. La jornada estuvo encabezada por la Jefa de Zona de Carabineros Ñuble, general Loreto Osses, y contó con la participación del delegado presidencial, Rodrigo García, junto a autoridades regionales, representantes de las Fuerzas Armadas y de Orden, además de

la comunidad local. Este año, el Mes Aniversario de Carabineros adquiere un carácter especial y profundamente emotivo, al cumplirse un año del trágico fallecimiento de los tres mártires de la institución, asesinados el 27 de abril de 2024 en la comuna de Arauco, región del Biobío. **CS**



LOS NIÑOS TAMBIÉN FUERON PARTE DEL HOMENAJE.



EL SALUDO A LA BANDERA EN EL PARQUE MONUMENTAL BERNARDO O'HIGGINS EN CHILLÁN VIEJO.



A JEFA DE ZONA DE CARABINEROS ÑUBLE, GENERAL LORETO OSSES Y EL DELEGADO PRESIDENCIAL, RODRIGO GARCÍA.



EL ACTO REAFIRMA EL RECONOCIMIENTO DE LA COMUNIDAD Y LAS AUTORIDADES HACIA LA LABOR DE CARABINEROS DE CHILE.